



IN230800022V01_DE

845-729_845-729V01



EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

FR_IMPORTANT: A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION ULTÉRIEURE.

ES_IMPORTANTE, LEA Y GUARDE PARA FUTURAS REFERENCIAS.

PT_IMPORTANTE, RETER PARA REFERÊNCIA FUTURA: LEIA ATENTAMENTE.

DE_WICHTIG! SORGFÄLTIG LESEN UND FÜR SPÄTER NACHSCHLAGEN AUFBEWAHREN.

IT_IMPORTANTE! CONSERVARE IL PRESENTE MANUALE PER FUTURO RIFERIMENTO E LEGGERLO ATTENTAMENTE.

EN

Dear customer,

Thank you for purchasing this product. So that your appliance serves you well, please read all the instructions in this user's manual. If you have any questions, please contact our customer care center, Our contact details are below:

FR

Cher client,

Nous vous remercions d'avoir acheté ce produit. Afin que vous puissiez profiter pleinement de votre appareil, veuillez lire toutes les instructions de ce manuel d'utilisation. Si vous avez la moindre question, veuillez contacter notre centre d'assistance à la clientèle, Nos coordonnées sont les suivantes:

DE

Sehr geehrter Kunde,

Vielen Dank, dass Sie dieses Produkt erworben haben. Damit Ihr Gerät Ihnen gute Dienste leistet, lesen Sie bitte alle Hinweise in diesem Benutzerhandbuch. Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an unser Kundendienstzentrum, Unsere Kontaktdaten stehen unten:

ES

Queridos clientes,

Gracias por comprar este producto. Para que su electrodoméstico le sirva mejor, lea todas las instrucciones de este manual del usuario. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con nuestro Centro de Atención al Cliente, Nuestros datos de contacto son los siguientes:

PT

Caros clientes,

Obrigado por adquirir este produto. Para que o seu aparelho o sirva melhor, leia todas as instruções deste manual do utilizador. Se tiver alguma dúvida, por favor contacte o nosso Centro de Atendimento ao Cliente, Os nossos dados de contacto são os seguintes:

IT

Caro Cliente,

Grazie per aver acquistato questo prodotto. Per servirti meglio con questo apparecchio ti prego di leggere tutte le istruzioni in presente manuale utente. In caso di dubbio, si prega di contattare il nostro centro assistenza clienti, I nostri dettagli di contatto sono di seguito:

| Country |  Phone |  Email |
|---------|---|---|
| US | 001-877-644-9366 | customerservice@aosom.com |
| CA | 416-792-6088 | customerservice@aosom.ca |
| UK | 0044-800-240-4004 | enquiries@mhstar.co.uk |
| DE | 0049-0(40)-88307530 | service@aosom.de |
| FR | 0033-1-84166106 | aosom@mhfrance.fr |
| ES | 0034-931294512 | atencioncliente@aosom.es |
| PT | 0034-931294512 | info@aosom.pt |
| IT | 0039-0249471447 | clienti@aosom.it |

Higen Upgraded Extra Strong

Expandable Garden Hose

THE COMPLETE GUIDE TO GARDEN HOSE FITTINGS

The hose is a modern hose that automatically extends up to three times compared to its initial length when the water is in the ON position and automatically shrinks back to its "relaxed" length when the water is in the OFF position. The weight of the hose is rather light. This will allow avoiding dirty work when using heavy bulky ordinary hoses.

PACKAGE CONTENT



INTRODUCTION TO USE

1. Before using your expand hose place the rubber washer firmly inside the female coupling. This will prevent leaking. When using the expand hose for the first time, it is recommended to first fill and extend hose and slightly stretch hose to release tightness in outer folded material covering. Then release water and refill to use normally.
2. Attach the female end of the expand hose to the water source.
3. Attach the supplied ON/OFF valve to the male end of the expand hose.
4. Turn the ON/OFF valve to the OFF position.
5. Turn the water on at the source. Gradually increase the water pressure. The expand hose will automatically expand up to 3 times its original length.
6. When the expand hose is fully expanded turn the ON/OFF valve to the ON position. You can now press the handle of sprinkler, use the expand hose like any ordinary hose.
7. When you are finished using the expand hose, turn the water OFF at the source spigot.
8. Allow the water in the expand hose to drain by turning the ON/OFF valve to the ON position. If you are using a nozzle then open the nozzle. As the water begins drain, the expand hose, it will automatically contract back to its original length.

IMPORTANT: This hose is intended for routine watering

- ◆ Do not run hot water through this hose.
- ◆ Do not leave the water turned ON and the hose under pressure when not in use.
- ◆ Drain your hose in the summer when you are not using it and keep it shaded as much as possible.
- ◆ Protect your hose from harsh winter weather by storing it indoors. Be sure to drain the hose completely before storage as water remaining in the hose can freeze, damaging the hose.

STOP!

**PLEASE READ ALL OF THE IMPORTANT INFORMATION
ON REVERSE SIDE BELOW BEFORE USING YOUR MAGIC HOSE**

INSTRUCTIONS for using your MAGIC HOSE with a SPRINKLER

1. Turn the water on at the source and your MAGIC HOSE will expand to its maximum length. When using the MAGIC HOSE for the first time, it is recommended to first fill and extend hose and slightly stretch hose to release tightness in outer folded material covering. Then release water and refill to use normally.
2. Attach your sprinkler to the joint of hose.
3. Place your sprinkler in the desired place in your yard or garden.
4. Point the sprinkler nozzle away from you and press the handle of sprinkler and walk away. Your sprinkler will work the same way it works with any ordinary hose.

NOTE: If you are using a sprinkler that is NOT attached to the ground, (such as an oscillating sprinkler), when you turn the water Off, your sprinkler may be dragged a short distance as the MAGIC HOSE contracts back to its original length. This should not harm your MAGIC HOSE or your sprinkler.

WARNING

THE MAGIC HOSE IS NOT INTENDED FOR DRINKING WATER USE

Do NOT drink from this hose. The MAGIC HOSE a tool that is used and stored outdoors and can be exposed to conditions that can be harmful to humans such as:

- Mold & bacteria
- Lawn and Garden chemicals
- Insects
- Stagnant water
- Other harmful substances

WARNING

THE MAGIC HOSE IS NOT A TOY

Do not stretch or expand this hose when it is empty. The MAGIC hose is mended to expand only when the water is turned on. This hose can stretch to up to three times its "relaxed" or original length and if it is stretched with NO water in it and accidentally released, it will quickly snap back and could cause personal injury.

Higen Verbesserter, extra starker

Dehnbarer Gartenschlauch

DER KOMPLETTE LEITFADEN FÜR GARTENSCHLAUCHANSCHLÜSSE

Der Schlauch ist ein moderner Schlauch, der sich automatisch bis zum Dreifachen seiner ursprünglichen Länge ausdehnt, wenn das Wasser eingeschaltet ist, und sich automatisch wieder auf seine „entspannte“ Länge zusammenzieht, wenn das Wasser ausgeschaltet ist. Das Gewicht des Schlauchs ist relativ gering. Dadurch wird die schmutzige Arbeit vermieden, die bei der Verwendung schwerer, sperriger normaler Schläuche anfällt.

PAKETINHALT



EINFÜHRUNG ZUM GEBRAUCH

1. Bevor Sie den Schlauch verwenden, legen Sie die Gummischeibe fest in den Anschluss mit Innengewinde. Dadurch wird ein Austreten verhindert. Wenn Sie den dehnbaren Schlauch zum ersten Mal verwenden, sollten Sie ihn zunächst füllen und ausdehnen und den Schlauch leicht dehnen, um die Spannung in der äußeren, gefalteten Materialhülle zu lösen. Lassen Sie dann Wasser austreten und füllen Sie den Schlauch erneut, um ihn normal zu verwenden.
2. Schließen Sie das Ende mit Innengewinde des dehnbaren Schlauchs an die Wasserquelle an.
3. Schließen Sie das mitgelieferte EIN/AUS-Ventil an das Ende mit Außengewinde des dehnbaren Schlauchs an.
4. Drehen Sie das EIN/AUS-Ventil in die Stellung AUS.
5. Schalten Sie das Wasser an der Quelle ein. Erhöhen Sie allmählich den Wasserdruck. Der dehnbare Schlauch dehnt sich automatisch bis zum Dreifachen seiner ursprünglichen Länge aus.
6. Wenn der Schlauch vollständig gedehnt ist, drehen Sie das EIN/AUS-Ventil in die EIN-Stellung. Sie können nun den Griff des Sprinklers drücken und den Schlauch wie einen normalen Schlauch verwenden.
7. Wenn Sie mit der Verwendung des dehnbaren Schlauchs fertig sind, schalten Sie das Wasser am Wasserhahn AUS.
8. Lassen Sie das Wasser im dehnbaren Schlauch austreten, indem Sie das EIN/AUS-Ventil in die EIN-Stellung drehen. Wenn Sie eine Düse verwenden, öffnen Sie die Düse. Wenn das Wasser anfängt auszutreten, zieht sich der dehnbare Schlauch automatisch wieder auf seine ursprüngliche Länge zusammen.

WICHTIG: Dieser Schlauch ist für die normale Bewässerung vorgesehen.

- Lassen Sie kein heißes Wasser durch diesen Schlauch laufen.
- Lassen Sie das Wasser nicht auf EIN geschaltet und den Schlauch nicht unter Druck stehen, wenn er nicht benutzt wird.
- Entleeren Sie den Schlauch im Sommer, wenn Sie ihn nicht benutzen, und legen Sie ihn so weit wie möglich in den Schatten.
- Schützen Sie den Schlauch vor rauem Winterwetter, indem Sie ihn drinnen aufbewahren. Stellen Sie sicher, den Schlauch vor der Lagerung vollständig zu entleeren, da im Schlauch verbleibendes Wasser gefrieren und den Schlauch beschädigen kann.

STOPP!

**BITTE LESEN SIE ALLE WICHTIGEN INFORMATIONEN AUF DER RÜCKSEITE,
BEVOR SIE IHREN MAGIC HOSE BENUTZEN**

**ANWEISUNGEN für die Verwendung Ihres MAGIC HOSE mit einem
SPRINKLER**

1. Schalten Sie das Wasser an der Quelle ein und Ihr MAGIC HOSE dehnt sich auf seine maximale Länge aus. Wenn Sie den MAGIC HOSE zum ersten Mal verwenden, wird empfohlen, den Schlauch zuerst zu füllen und zu verlängern und ihn leicht zu dehnen, um die Spannung in der äußeren, gefalteten Materialhülle zu lösen. Lassen Sie dann Wasser austreten und füllen Sie den Schlauch erneut, um ihn normal zu verwenden.

2. Befestigen Sie den Sprinkler an der Verbindung des Schlauchs.

3. Platzieren Sie den Sprinkler an der gewünschten Stelle in Ihrem Hof oder Garten.

4. Richten Sie die Sprinklerdüse von sich weg, drücken Sie auf den Griff des Sprinklers und entfernen Sie sich.

Ihr Sprinkler funktioniert genauso wie wenn er mit einem normalen Schlauch funktioniert.

HINWEIS: Wenn Sie einen Sprinkler verwenden, der NICHT am Boden befestigt ist (z. B. einen oszillierenden Sprinkler), kann Ihr Sprinkler beim Ausschalten des Wassers ein kurzes Stück gezogen werden, da sich der MAGIC HOSE wieder auf seine ursprüngliche Länge zusammenzieht. Dies sollte weder Ihrem MAGIC HOSE noch Ihrem Sprinkler schaden.

WARNUNG

DER MAGIC HOSE IST NICHT FÜR DEN TRINKWASSERGEBRAUCH GEEIGNET
Trinken Sie NICHT aus diesem Schlauch. Der MAGIC HOSE ist ein Werkzeug, das im Freien verwendet und gelagert wird und Bedingungen ausgesetzt sein kann, die für den Menschen schädlich sein können, wie z.B.:

- Schimmel und Bakterien
- Chemikalien für Rasen und Garten
- Insekten
- Stehendem Wasser
- Anderen schädlichen Substanzen

WARNUNG

DER MAGIC HOSE IST KEIN SPIELZEUG

Dehnen Sie diesen Schlauch nicht, wenn er leer ist. Der MAGIC HOSE dehnt sich nur aus, wenn das Wasser eingeschaltet ist. Dieser Schlauch kann sich bis zum Dreifachen seiner „entspannten“ oder ursprünglichen Länge ausdehnen. Wenn er OHNE Wasser gedehnt und versehentlich losgelassen wird, schnappt er schnell zurück und kann Verletzungen verursachen.

US

Imported by Aosom LLC
 27150 SW Kinsman Rd Wilsonville, OR 97070 USA
 MADE IN CHINA

CA

Imported by Aosom Canada Inc.
 7270 Woodbine Avenue, Unit 307, Markham, Ontario Canada
 L3R 4B9
 MADE IN CHINA

Importé par Aosom Canada Inc.
 7270 Woodbine Avenue, unité 307, Markham, Ontario Canada
 L3R 4B9
 Fabriqué en Chine

UK

IMPORTER ADDRESS:
 MH STAR UK LTD
 Unit 27, Perivale Park,
 Horsenden lane South
 Perivale, UB6 7RH
 MADE IN CHINA

FR

ADRESSE D'IMPORTATION:
 MH FRANCE
 2 Rue Maurice Hartmann
 92130 Issy Les Moulineaux
 France
 FABRIQUÉ EN CHINE



Adresses sur quefairedemesdechets.fr

ES

IMPORTADOR:
 SPANISH AOSOM, S.L.
 C/ROC GROS, Nº15.08550, ELS HOSTALET DE BALENYÀ, SPAIN.
 B66295775
 WWW.AOSOM.ES
 ATENCIONCLIENTE@AOSOM.ES
 TEL: 931294512
 HECHO EN CHINA

PT

SPANISH AOSOM, S.L
 C.ROC GROS N.15, 08550. ELS HOSTALET DE BALENYÀ
 TEL: 931294512 (SEG-SEX DAS 7:30H ÀS 16:30H)
 INFO@AOSOM.PT
 WWW.AOSOM.PT

DE

ADRESSE DES IMPORTEURE:
 MH Handel GmbH
 Wendenstraße 309
 D-20537 Hamburg
 Germany
 IN CHINA HERGESTELLT

IT

IMPORTATO DA:
 AOSOM Italy srl
 Centro Direzionale Milanofiori
 Strada 1 Palazzo F1
 20057 Assago (MI)
 P.I.: 08567220960
 FATTO IN CINA